



Date: 17 May 2018

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
Chief Operation Officer - Head of Operation Division
Dubai financial market
Dubai, UAE

التاريخ : 17 مايو 2018

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
رئيس تنفيذي للعمليات - رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Dividend Payout Approval During Annual General Assembly of Amanat Holdings P.J.S.C. (the "Company" or "Amanat")

الموضوع: التوزيعات النقدية المقررة خلال اجتماع الجمعية العمومية السنوية لشركة أمانات القابضة ش.م.ع. ("الشركة" أو "أمانات")

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Reference made to the above-captioned subject and following the resolution made during the annual general meeting of the Company held on April 22, 2018 whereby a payout of 1.956 fils per share (which included 0.229 fils per share in Share Issuance Reserve) was approved by the assembly subject to Securities and Commodities Authority's ("Authority") approval.

بالإشارة إلى الموضوع المذكور أعلاه والحقا لقرار الجمعية العمومية السنوية للشركة الصادر بتاريخ 22 أبريل 2018 حيث تمت الموافقة فيه على توزيعات نقدية بواقع 1.956 فلس للسهم الواحد والمتضمنة احتياطي إصدار الأسهم بواقع 0.229 فلس للسهم الواحد ، على أن يتم عرضه على هيئة الأوراق المالية والسلع ("الهيئة") للموافقة.

It was decided to distributed a dividend payout of 1.727 fils per share while retaining the Share Issuance Reserve of AED 5.7 mn (equivalent to 0.229 fils per share) in the Company's shareholders equity as Legal Reserve in line with the Federal Commercial Companies Law No. (2) of 2015.

يرجى العلم بأنه تقرر توزيع الأرباح النقدية بواقع 1.727 فلس للسهم الواحد والذي وافقت عليه الجمعية العمومية والابقاء على مصروفات إصدار الأسهم البالغ قدرها 5.7 مليون درهم بالاحتياطي القانوني وعدم توزيعها كأرباح عن السنة المالية بواقع 0.229 فلس للسهم الواحد وذلك وفقاً لأحكام القانون الاتحادي رقم (2) لسنة 2015 بشأن الشركات التجارية وتعديلاته .

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Kareem Z. Murad
Investor Relations Director
Amanat Holdings PJSC

أمانات القابضة ش.م.ع.



AMANAT HOLDINGS PJSC

كريم زياد مراد
مدير علاقات المستثمرين
أمانات القابضة ش.م.ع.

Cc: Securities and Commodities Authority

نسخة الى السادة هيئة الأوراق المالية والسلع